

Córdoba, 20 de octubre de 2022

A la Facultad de Filosofía y Letras de Córdoba.

- A propuesta de la sección de Bellas Letras, la Junta Rectora de la Real Academia, en su sesión del día 13 de septiembre de 2022, ha tenido a bien concederle el premio a la Facultad de Filosofía y Letras en su cincuentenario por haber hecho posible el acceso a las enseñanzas universitarias a alumnos que tuvieron que renunciar a ella en su día por circunstancias personales varias, por contar con un claustro de profesores que han dejado huella indeleble en sus alumnos, por promocionar la investigación de categoría científica en el ámbito de las Ciencias Sociales, Lingüístico-Literarias e Históricas y por ser reconocida como un centro de calidad docente e investigadora en los ámbitos académicos nacionales e internacionales.

VºBº
EL PRESIDENTE,

José Cosano Moyano.



EL SECRETARIO ACDTAL

Diego Medina Morales